



Die Organisatoren der Vereinsfasnet und der Heimatverein steuerten einen Betrag dazu bei, dass auf der Grünfläche beim KuB wieder junge Bäume eingepflanzt werden konnten. Unser Bild zeigt (von links): Georg R Emmert, Dieter Geuenich, Lars Brügner, Rudi Will, Manfred Wössner und Dieter Ohmberger.

## Junge Bäume eingepflanzt

„Es grünt bald grün“ beim KuB / Dank an die Spender

Denzlingen (hg). Nach der Hiobsbotschaft zu Silvester, als in einer Nacht- und Nebelaktion die jungen Bäume beim See am Kultur- und Bürgerhaus umgehauen wurden, gab es dieser Tage nun eine erfreuliche Initiative, von der man hoffen darf, dass sie allseits akzeptiert und geschützt wird:

Wie bereits in VHZH berichtet, wurde der Erlös der Schätzfrage bei der Vereinsfasnet sowie der Erlös aus

dem Verkauf der CD mit vielen Bildern aus Fasnet-Veranstaltungen der vergangenen 22 Jahre zur Anschaffung von jungen Bäumen verwendet, die jetzt von Mitarbeitern des Bauhofes neu eingepflanzt wurden. Auch der Heimatverein zeigte sich spendabel und steuerte einen Teil zur Pflanzaktion bei.

In Vertretung des Bürgermeisters würdigte Hauptamtsleiter Lars Brügner das Bürgerengagement und gab seiner Hoffnung Ausdruck,

dass die jungen Bäume allen Menschen in der Gemeinde und allen Gästen des KuB zur Freude reichen mögen.

Den Initiatoren aus den Reihen der Vereinsfasnet sowie dem Heimatverein, die am vergangenen Donnerstag zum KuB kamen, sagte er namens der Gemeinde ein besonders herzliches Dankeschön. Dank galt auch den Mitarbeitern des Bauhofes für deren Arbeit zum Wohle aller Bürger.